
 كلمة العدد
يصدز هرا العدد بمجموعة مو المقالات والأبحاخ القانونية المتهوعة في المشتجدات القانونية 
والقضائية، وهرا الأمس عقدت المجمة العزم عمى المواصمة فيه، وههاك ثماز بدأت تقطف نتيجة لهرا 

حيح تعدد المؤسشات الأكاديمية التواصن مع تزايد الاهتمام الأكاديمي بالهشس في مجمة السافديو لمحقوق، 
وخاصة العسبية )الإقميمية( لاعتباز مجمة السافديو لمحقوق ضمو تصهيف المجلات في المشتوى )أ( والري 
يجعمها مجمة ذات معامن تأثير حقيقي وذات بعد عالمي واضح في سمشمة المساكز التصهيفية التي حصمت 

 و عمى صفحات أعدادها الوزقية.عميها والمجبتة في موقع المجمة الإللتروني أ

 .نشلس ثقة الباحجين فيها والقسّاء لممجمة

 هيئة التحرير                                                                                             
 

 
Editorial 

             Alrafidain of law  journal  has released its new issue no.82 , with 

determination  of continuing its goals  to be a Research and judicial legal 

publishing platform ،this intention  coincided with the journal's increasing 

influence in the regional academic community ,By obtaining good rankings 

in  research rankings on a regional scale by being regarded in several 

countries as at the journal level by classification at level  A 

We thanks our faithful researchers who belive in our goals and our works 

towards  a real impact factor journal's.       

                                                                            

                                                                                                     Editorial Board 

 


